Votre Majesté a désiré que sa noble fille devînt la femme de notre roi; c'est pourquoi celui-ci nous a envoyés à sa rencontre. » Le roi irrité leur répondit : « Comment se pourrait-il que la fille d'un roi des hommes s'appariât à un nâga à forme de serpent? » Les nâgas répondirent : « O grand roi, vous avez spécialement envoyé une tortue céleste pour nous informer de vos volontés. Ce n'est pas sans motifs que nous sommes venus. » Le roi se refusant à consentir à leur demande, les dragons firent par des transformations magiques que tous les objets qui se trouvaient dans le palais se changeaient en des scintillements de nâgas qui entouraient le roi par devant et par derrière. Le roi poussa des cris de terreur; tous ses ministres, saisis de crainte, se rendirent au bas de la salle principale pour s'informer de qui était arrivé ; le roi leur exposa toute l'affaire. Les ministres furent unanimes à dire : « Comment pourrait-on, à cause d'une fille, causer la perte de tout le royaume? » Le roi et ses ministres allèrent donc au bord de l'eau pour y amener la fille; celle-ci devint ainsi la femme du nâga.

Elle enfanta un fils et une fille; le fils se nommait P'an-ta (Bandha?). Lorsque le roi nâga mourut, son fils lui succéda dans la dignité royale. Il désira renoncer aux souillures de l'éclat de ce monde et s'exercer à la résolution de se conduire noblement; mais il avait une myriade d'épouses, qui se mirent toutes à le poursuivre; il s'enfuit et se cacha sans parvenir à leur échapper; il monta sur la terre ferme et se plaça sous un arbre sseu-li: il dissimula sa personne en revêtant un corps de nâga et se coucha enroulé sur lui-même; la nuit il y avait l'éclat de lumières qui brillaient par dizaines sous cet arbre; chaque jour il pleuvait des fleurs de telles et telles espèces dont la couleur était si éclatante et l'odeur si exquise qu'on n'en avait jamais vu de pareilles dans le monde.